

KUESIONER

Kepada

Yth : Ibu / Bapak Karyawan

CV.Kurnia

Di Tempat

Responden yang terhormat :

Perkenalkan saya Andreas Bayu mahasiswa Universitas Katolik Soegijapranata Fakultas Ekonomi S1 Manajemen yang sedang mengadakan penelitian tentang “Analisis *Person Organization Fit* Dan *Person Job Fit* Pada CV. Kurnia”

Saya selaku peneliti meminta kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/i untuk membantu penelitian ini dengan mengisi kuesioner.

Pengisian kuesioner ini tidak akan berpengaruh terhadap pekerjaan Bapak/Ibu, data yang kami kumpulkan ini hanya untuk kepentingan ilmiah dan kami menjamin kerahasiaan identitas Bapak/Ibu/Saudara

Berikut kuesioner yang saya ajukan, mohon kepada Bapak/Ibu/Saudara/i untuk memberikan jawaban yang sejujur-jujurnya dan sesuai dengan keadaan yang sebenarnya. Atas kesediaannya saya ucapkan terima kasih.

Hormat saya,

Andreas Bayu

IDENTITAS RESPONDEN

Nama :

Umur :

Jenis Kelamin : a. Laki-Laki b. Perempuan

Pendidikan : a. SMA b. S1
c. D3 d. Lainnya

Lama Bekerja : tahun / bulan

2. PERTANYAAN KUESIONER

Petunjuk Pengisian:

Berilah tanda checklist (√) pada masing-masing kotak yang sudah tersedia sesuai dengan jawaban anda : Ada lima (5) alternatif jawaban, yaitu :

Keterangan:

SS : Sangat Setuju
S : Setuju
N : Netral
TS : Tidak Setuju
STS : Sangat Tidak Setuju

Person Organization Fit

No.	Pernyataan	STS	TS	N	S	SS
<i>Personal value</i>						
1.	Saya merasa nilai-nilai pribadi saya sesuai dengan tempat saya bekerja					
2.	Tujuan bekerja saya sesuai dengan tujuan perusahaan.					
<i>Honesty</i>						

1.	Saya bekerja sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan perusahaan					
2.	Saya berlaku jujur apabila telah melakukan kesalahan					
<i>Fairness</i>						
1.	Saya merasa perusahaan adil dalam memberlakukan karyawannya					
2.	Saya merasa imbalan yang diberikan perusahaan sesuai dengan apa yang dikerjakan karyawan.					
<i>Concern for others</i>						
1.	Saya memiliki kesempatan untuk melakukan yang terbaik bagi perusahaan.					
2.	Saya bersedia memberikan bantuan kepada rekan kerja yang membutuhkan.					

Person Job Fit

No.	Pernyataan	STS	TS	N	S	SS
<i>Personal value</i>						
1.	Latar belakang pendidikan saya sesuai dengan pekerjaan.					
2.	Saya merasa keahlian saya sesuai dengan pekerjaan saya					
<i>Honesty</i>						
1.	Terdapat kesesuaian antara kebutuhan perusahaan dengan					

	kemampuan yang saya miliki.					
2.	Atribut (gaji, pelatihan, bonus dan jenjang karir) yang dimiliki oleh pekerjaan saya sesuai dengan kebutuhan yang saya miliki.					



Lampiran 2. Jawaban Kuesioner

No	Nama	POFIT1	POFIT2	POFIT3	POFIT4	POFIT5	POFIT6	POFIT7	POFIT8	PJFIT1	PJFIT2	PJFIT3	PJFIT4
1	Agus Dwi Prakoso	4	4	4	4	3	4	4	2	2	4	4	2
2	Kristanto Rafli Utomo	4	4	5	5	4	4	4	2	2	4	4	4
3	Yuni Setianingsih	3	4	4	3	4	4	4	5	2	5	4	4
4	Nugraha Putra	5	4	4	4	4	3	4	3	5	5	5	4
5	Heri Cahyono Sutisno	4	4	5	3	3	4	4	4	3	5	4	4
6	Teguh Cahyono	5	4	4	5	4	4	4	5	2	4	3	4
7	Dyah Mustika	3	4	4	5	4	4	4	4	2	4	3	4
8	Intan	2	4	4	4	4	4	3	2	2	2	4	4
9	Ahmad Bagus Wibawanto	3	4	4	4	4	4	4	4	2	4	4	4
10	Marsudi Setiawan	4	4	5	5	4	4	4	4	4	5	3	4
11	Nur Ika Wijayanti	2	4	5	4	3	4	4	4	2	3	4	4
12	Asyifa Nur Amida	4	4	4	5	4	3	4	4	4	5	3	4
13	Naufal Kuncoro	4	3	5	4	3	4	4	5	4	4	3	4

No	Nama	Saya merasa nilai-nilai pribadi saya sesuai dengan tempat saya bekerja.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	Karena tertarik pada pekerjaan percetakan dan juga tertarik untuk mempelajarinya
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	saya merasa dapat diandalkan dalam posisi pekerjaan ini
3	Yuni Setianingsih	Netral	Saya masih belajar menyesuaikan dan beradaptasi
4	Nugraha Putra	Sangat Setuju	kemampuan yang saya miliki sesuai dengan bidang pekerjaan
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	selama bekerja nilai pribadi saya sesuai dengan tempat saya bekerja
6	Teguh Cahyono	Sangat Setuju	Saya merasa telah menyesuaikan dengan tempat bekerja
7	Dyah Mustika	Netral	Cukup sesuai
8	Intan	Tidak Setuju	
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Netral	Melakukan pekerjaan sesuai yang diperintahkan
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Saya menguasai bidang pekerjaan saya
11	Nur Ika Wijayanti	Tidak Setuju	Saya tidak mengerti
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Saya memiliki visi yang sama dengan perusahaan
13	Naufal Kuncoro	Setuju	Sama ingin yang terbaik

No	Nama	Tujuan bekerja saya sesuai dengan tujuan perusahaan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	ingin memberikan yang terbaik untuk konsumen
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	menciptakan hasil printing yang baik dan optimal
3	Yuni Setianingsih	Setuju	ingin memberikan yang terbaik
4	Nugraha Putra	Setuju	ingin menciptakan hasil yang maksimal serta memuaskan klien
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	ya sama-sama cari uang
6	Teguh Cahyono	Setuju	Ingin memberi yang terbaik
7	Dyah Mustika	Setuju	Berusaha yang terbaik
8	Intan	Setuju	Mencari penghasilan
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Saling melengkapi pekerjaan
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Ingin memberikan yang terbaik
11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Ingin berusaha maksimal
13	Naufal Kuncoro	Netral	

No	Nama	Saya bekerja sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan perusahaan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
----	------	---	------------------------------

1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	saya menaati segala peraturan dan tata tertib yang ada
2	Kristanto Rafli Utomo	Sangat Setuju	saya mematuhi segala peraturan dan tata tertib dalam bekerja
3	Yuni Setianingsih	Setuju	bekerja sesuai dengan peraturan yang ada
4	Nugraha Putra	Setuju	mematuhi segala prosedur dan tata tertib yang tercantum
5	Heri Cahyono Sutisno	Sangat Setuju	harus sesuai dengan prosedur, kalau tidak pasti kacau semua
6	Teguh Cahyono	Setuju	Saya selalu menaati peraturan
7	Dyah Mustika	Setuju	Bekerja sesuai arahan
8	Intan	Setuju	Sesuai dengan peraturan yg telah ditentukan
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Menjalankan tata tertib yang ditentukan
10	Marsudi Setiawan	Sangat Setuju	Semua tata tertib dan peraturan akan saya patuhi
11	Nur Ika Wijayanti	Sangat Setuju	Saya bekerja sesuai tugas dan arahan
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Selalu mematuhi segala peraturan yang ada
13	Naufal Kuncoro	Sangat Setuju	Bekerja sesuai peraturan dan tata cara yang ada

No	Nama	Saya berlaku jujur apabila telah melakukan kesalahan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	jika saya melakukan kesalahan saya akan bertanggung jawab
2	Kristanto Rafli Utomo	Sangat Setuju	bertanggung jawab dan belajar dari kesalahan
3	Yuni Setianingsih	Netral	mencari solusi jika terjadi kesalahan
4	Nugraha Putra	Setuju	saya akan segera merevisi pekerjaan saya jika tidak sesuai
5	Heri Cahyono Sutisno	Netral	kadang iya, kadang tidak, namanya manusia
6	Teguh Cahyono	Sangat Setuju	Mempertanggung jawabkan jika salah
7	Dyah Mustika	Sangat Setuju	Akan jujur ketika salah
8	Intan	Setuju	Mengatakan yg sebenarnya jika melakukan kesalahan
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Jika salah akan bertanggung jawab
10	Marsudi Setiawan	Sangat Setuju	Saya akan bilang ketikan saya salah dalam bekerja
11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	Saya akan jujur bila salah
12	Asyifa Nur Amida	Sangat Setuju	Jika saya salah akan saya koreksi dan benahi

13	Naufal Kuncoro	Setuju	Saya akan mengakui segala kesalahan saya
----	----------------	--------	--

No	Nama	Saya merasa perusahaan adil dalam memberlakukan karyawannya.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Netral	perusahaan memberikan upah berdasarkan jumlah masuk
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	setiap karyawan mendapatkan THR
3	Yuni Setianingsih	Setuju	semua karyawan diperlakukan setara
4	Nugraha Putra	Setuju	seluruh karyawan diperlakukan sama
5	Heri Cahyono Sutisno	Netral	saya bekerja di perusahaan biasa, jadi terkadang agak sedikit subjektif
6	Teguh Cahyono	Setuju	Semuanya diperlakukan sama saja
7	Dyah Mustika	Setuju	Semua disamaratakan
8	Intan	Setuju	Tidak ada perlakuan khusus terhadap karyawan
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Tidak ada yang dibeda bedakan satu sama lain
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Tidak ada pilih kasih
11	Nur Ika Wijayanti	Netral	Relatif
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Ya, adil
13	Naufal Kuncoro	Netral	

No	Nama	Saya merasa imbalan yang diberikan perusahaan sesuai dengan apa yang dikerjakan karyawan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	perusahaan akan memberikan tambahan jika ada pesanan tambahan
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	upah yang diberikan sesuai dengan apa yang telah dikerjakan
3	Yuni Setianingsih	Setuju	upah yang saya terima sesuai dengan apa yang saya kerjakan
4	Nugraha Putra	Netral	imbalan yang diberikan cukup
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	sejauh ini baik2 saja
6	Teguh Cahyono	Setuju	Saya menerima upah sesuai dengan pekerjaan saya
7	Dyah Mustika	Setuju	Jika pekerjaan baik, maka akan diberi bonus
8	Intan	Setuju	Sesuai dengan perjanjian kerja diawal apa saja yg hrs dikerjakan
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Upah yang diterima sesuai
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Gaji sesuai dengan yang saya kerjakan

11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	Mendapat kan upah yang sesuai dengan tugas
12	Asyifa Nur Amida	Netral	
13	Naufal Kuncoro	Setuju	Gaji telah ditentukan diawal

No	Nama	Saya memiliki kesempatan untuk melakukan yang terbaik bagi perusahaan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	saya selalu bekerja maksimal berdasarkan kapasitas saya
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	selalu diberi kesempatan untuk lebih belajar dan mengembangkan ketrampilan
3	Yuni Setianingsih	Setuju	saya berusaha bekerja dengan maksimal
4	Nugraha Putra	Setuju	dibebaskan untuk mendesain sesuai dengan kemampuan, kreativitas dan ide yang saya miliki
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	saya selalu mencoba bekerja sesuai ekspektasi perusahaan
6	Teguh Cahyono	Setuju	Saya selalu bekerja sebaik mungkin
7	Dyah Mustika	Setuju	Saya bekerja dengan baik
8	Intan	Netral	Setiap pekerjaan selalu saya lakukan yg terbaik
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Melakukan pekerjaan dengan baik
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Diberikan fasilitas dan mesin yang memadai
11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	Saya bekerja dengan maksimal
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Saya bekerja dengan teliti dan baii
13	Naufal Kuncoro	Setuju	Mesin dan alat yang lengkap

No	Nama	Saya bersedia memberikan bantuan kepada rekan kerja yang membutuhkan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Tidak Setuju	karena pada setiap pekerjaan memiliki tanggung jawab masing-masing
2	Kristanto Rafli Utomo	Tidak Setuju	tidak semua karyawan memiliki ketrampilan menggunakan mesin
3	Yuni Setianingsih	Sangat Setuju	jika saya bisa, saya akan membantu teman saya
4	Nugraha Putra	Netral	saya akan membantu jika dibutuhkan
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	selama bisa saya bantu ya, saya bantu

6	Teguh Cahyono	Sangat Setuju	Iya
7	Dyah Mustika	Setuju	Jika ada yang meminta bantuan, maka saya akan bantu
8	Intan	Tidak Setuju	Tidak mengerti tugas rekan kerja yg lain
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Saya akan membantu yang lain
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Saya pasti membantu
11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	Kita saling membantu
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Ya saya akan bantu
13	Naufal Kuncoro	Sangat Setuju	Untuk saling meringankan tugas sesama

No	Nama	Latar belakang pendidikan saya sesuai dengan pekerjaan.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Tidak Setuju	saya tidak menempuh pendidikan yang berhubungan dengan pekerjaan saat ini
2	Kristanto Rafli Utomo	Tidak Setuju	karena diajarkan secara langsung dan tidak ada pendidikan khusus
3	Yuni Setianingsih	Tidak Setuju	tidak ada pendidikan khusus
4	Nugraha Putra	Sangat Setuju	apa yang telah saya pelajari pada perkuliahan dapat saya gunakan dipekerjaan ini
5	Heri Cahyono Sutisno	Netral	ada yang terpakai ada yang tidak ilmu pendidikannya
6	Teguh Cahyono	Tidak Setuju	Tidak ada pendidikan khusus
7	Dyah Mustika	Tidak Setuju	Tidak sesuai
8	Intan	Tidak Setuju	Pendidikan SMA yg tidak diajarkan pekerjaan tsb
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Tidak Setuju	Belajar langsung dari pengalaman saya
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Saya lulusan grafika
11	Nur Ika Wijayanti	Tidak Setuju	Pendidikan tidak sesuai dengan pekerjaan
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Saya berpendidikan perpajakan dan berposisi sebagai administrasi dan keuangan
13	Naufal Kuncoro	Setuju	Ya sesuai

No	Nama	Saya merasa keahlian saya sesuai dengan pekerjaan saya.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	saya memiliki ketrampilan dalam melakukan pekerjaan saya
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	ketrampilan saya sangat sesuai dengan tugas yang saya kerjakan
3	Yuni Setianingsih	Sangat Setuju	kemampuan saya dapat diandalkan
4	Nugraha Putra	Sangat Setuju	saya memiliki ketrampilan untuk mengerjakan tugas pekerjaan saya
5	Heri Cahyono Sutisno	Sangat Setuju	setelah 3 tahun bekerja ya pasti sudah ahli
6	Teguh Cahyono	Setuju	Saya bisa melakukan pekerjaan saya
7	Dyah Mustika	Setuju	Saya dapat melakukan pekerjaan dengan baik
8	Intan	Tidak Setuju	Harus diajarkan terlebih dahulu
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Saya menguasai pekerjaan saya
10	Marsudi Setiawan	Sangat Setuju	Saya menguasai pekerjaan saya
11	Nur Ika Wijayanti	Netral	Saya bisa karena diajari disini
12	Asyifa Nur Amida	Sangat Setuju	Karena sesuai dengan pendidikan saya
13	Naufal Kuncoro	Setuju	Ya sesuai

No	Nama	Terdapat kesesuaian antara kebutuhan perusahaan dengan kemampuan yang saya miliki.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Setuju	posisi yang saya tempati sesuai dengan kemampuan saya
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	perusahaan memerlukan kemampuan saya untuk mengoperasikan mesin
3	Yuni Setianingsih	Setuju	ketrampilan saya sesuai dengan yang dibutuhkan perusahaan
4	Nugraha Putra	Sangat Setuju	kemampuan saya dibutuhkan perusahaan untuk mendesain kemasan yang akan dicetak/diinginkan klien
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	
6	Teguh Cahyono	Netral	Iya
7	Dyah Mustika	Netral	Saya tidak tahu
8	Intan	Setuju	Mampu belajar dengan cepat pekerjaan yg diajarkan
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Saling melengkapi kebutuhan
10	Marsudi Setiawan	Netral	Saya tidak tahu
11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	
12	Asyifa Nur Amida	Netral	
13	Naufal Kuncoro	Netral	Saya kurang paham

No	Nama	Atribut (gaji, pelatihan, bonus dan jenjang karir) yang dimiliki oleh pekerjaan saya sesuai dengan kebutuhan yang saya miliki.	Jelaskan pertanyaan di atas!
1	Agus Dwi Prakoso	Tidak Setuju	gaji yang saya terima kurang cukup untuk kebutuhan dan menabung
2	Kristanto Rafli Utomo	Setuju	jika ada pesanan yang melebihi target maka akan diberi bonus
3	Yuni Setianingsih	Setuju	perusahaan memberikan pelatihan yang baik
4	Nugraha Putra	Setuju	jika ada pekerjaan yang lebih, maka akan diberikan bonus
5	Heri Cahyono Sutisno	Setuju	perusahaan ini cukup baik dalam memperlakukan karyawan mereka
6	Teguh Cahyono	Setuju	Setiap tahun mendapatkan THR
7	Dyah Mustika	Setuju	Diberi bonus dan tunjangan
8	Intan	Setuju	Karena tidak ada pengalaman dan harus diajarkan terlebih dahulu
9	Ahmad Bagus Wibawanto	Setuju	Ada bonus upah lembur
10	Marsudi Setiawan	Setuju	Ada bonus dan tunjangan
11	Nur Ika Wijayanti	Setuju	Bisa diberi bonus maupun tunjangan
12	Asyifa Nur Amida	Setuju	Jika ada order lebih akan mendapatkan bonus
13	Naufal Kuncoro	Setuju	Bonus dan thr

PAPER NAME

15.D1.0249.docx

WORD COUNT

6256 Words

CHARACTER COUNT

39481 Characters

PAGE COUNT

38 Pages

FILE SIZE

190.6KB

SUBMISSION DATE

Jun 29, 2022 8:48 AM GMT+7

REPORT DATE

Jun 29, 2022 8:56 AM GMT+7

● **18% Overall Similarity**

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 17% Internet database
- Crossref database
- 11% Submitted Works database
- 3% Publications database
- Crossref Posted Content database

● **Excluded from Similarity Report**

- Bibliographic material
- Cited material
- Manually excluded text blocks
- Quoted material
- Small Matches (Less than 10 words)